



# Sábado 31 de agosto y 01 de septiembre

**S**erá realizado encuentro de emprendedores en Curacaví

El próximo sábado 31 de agosto y domingo 01 de septiembre, será realizado el tercer Mercado Emprendedores Kross en la comuna de Curacaví. Esta actividad está relacionada a un encuentro cultural gastronómico y de negocios donde sus asistentes van a poder apreciar cuáles son los negocios más representativos y los principales ámbitos de innovación de esa comuna.

Fernando Pérez, Jefe del Centro de Negocios Sercotec Melipilla, informó que el horario de este evento será desde las 11:00 a 20:00 hrs, en el taproom de la Cervecería Kross (Camino El Toro 6,5 s/n, Curacaví), con entrada liberada.

El propósito de este encuentro es potenciar el reconocimiento y la visibilidad de las marcas y los productos locales, promoviendo la cultura y tradiciones de Curacaví, generando un espacio de encuentro que combine los negocios y la recreación. Todo esto, a través de una experiencia integral que atraiga diversas audiencias y fomente el emprendimiento.

En esta versión habrá espacios más definidos para niños con talleres y juegos inflables, pensando en que esta sea una experiencia cada vez más familiar. Y, producto del ejercicio de encadenamiento productivo que han estado desarrollando con Cervecería Kross, en el evento habrá una degustación de cata de cerveza con chocolates, dado el desarrollo que tiene Curacaví en ambos mercados.

Por otra parte, habrá un gran escenario donde se presentarán bandas musicales en vivo, lugar que, en esta oportunidad, se ubicará de forma aleadaña al sector que acogerá a los 16 stands de emprendimientos de la comuna.



Siete food trucks, tours diarios por la cervecería, presentaciones de folclore típico chileno, talabarteros, y un stand de la Corporación Nacional Forestal para la adopción de animales también forman parte de las atracciones de este encuentro.

"Queremos que el espacio taproom (bar de cervezas) Kross sea un faro, un negocio imperdible y una vitrina interesante para las empresas que se van asociando. Como Centro, queremos promover que exista un espacio donde las

empresas puedan continuar generando procesos de encadenamiento productivo, visibilización de sus marcas y desarrollo económico para la comuna, porque tracciona ventas y un montón de cosas más. Buscamos que se den de la mejor forma posible las alianzas que hay en la zona, sobre todo, entre los grandes y los pequeños negocios", declaró Fernando.

Por su parte, José Tomás Infante, fundador de Cervecería Kross, agrega que este evento se diferencia por su enfoque en la cultura local, el apoyo tangible a los emprendedores, su experiencia familiar y festiva, y su compromiso con la visibilidad y el crecimiento comunitario. "A diferencia de otros eventos, el Mercado Emprendedores Kross se centra en brindar una oportunidad real de crecimiento para emprendedores y microempresas (mipymes). La iniciativa permite a los emprendedores mostrar sus productos, conectarse con clientes potenciales y fortalecer redes de negocios, con el respaldo y apoyo del Centro de Negocios Sercotec Melipilla", señala.

Asimismo, María Trinidad Icaza, Presidenta de la Corporación Pro Curacaví a la que pertenecen importantes y diversas empresas de la comuna de Curacaví señaló que esta colaboración genera una sinergia efectiva que contribuye al éxito de esta actividad.

"A través de estos encuentros, podemos demostrar el compromiso de las empresas de la corporación en el desarrollo de la comuna. Para nosotros, es crucial que los vecinos sepan que estamos aquí para apoyar y promover su crecimiento económico y social. Por esta razón, nos estamos preparando para compartir estos dos días con entusiasmo y cercanía hacia ellos", comentó.